

DAS 27X

Mostrará los temas de su último álbum "Por qué te amé"

Manns vuelve al Providencia



Patricio Manns,
en esta primera
actuación del
99, estará
acompañado de
su grupo
Paralebum.

Luego de un prolífico 1998, el cantante nacional Patricio Manns, conocido internacionalmente como una de las figuras relevantes de la Nueva Canción, se presentará este sábado en el teatro Providencia para interpretar su nuevo CD "Por qué te amé".

En su primera actuación de 1999, que se programó a las 22 horas, el artista actuará acompañado de su grupo musical Paralebum en el mismo escenario donde en junio del año pasado estrenó este trabajo.

El disco, el primero que graba el músico en Chile luego de 28 años, es un compilado de once canciones de amor de su autoría. Sin embargo, el debut de los temas no lo es tanto, pues varios de ellos ya habían sido grabados por Inti Illimani en 1996.

El artista, reconocido por su labor como escritor, tuvo un fructífero 1998 al recibir tres premios. El primero, en noviembre del año pasado, se lo entregó el alcalde de Santiago, Jaime Ravinet. Se trató del Premio Municipal de Literatura por su novela "Buenas noches los pastores", galardón que fue considerado una especie de reparación histórica luego de su larga ausencia del país por motivos políticos.

En diciembre de 1998, Manns recibió un Apes como mejor autor-compositor del año. Y a comienzos de este año, en la ceremonia que anualmente organiza la Sociedad del Derecho de Autor, SCD, se le concedió el Premio Género Raíz Folclórica.

Manns vuelve al Providencia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manns vuelve al Providencia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)